
Klima : Entwarnung der Alarmisten
geschrieben von Klaus-eckart Puls | 7. Oktober 2017

Führende Forscher geben in einer Studie zu, dass sich die Erde langsamer
erwärmt als behauptet. Ihre Computer hatten falsche Prognosen
ausgespuckt.

Hurrikan-Apostel (Editorial
WELTWOCHE Zürich)
geschrieben von Klaus-eckart Puls | 7. Oktober 2017

Warum mich «Irma» an den  Schriftsteller Stephen King  erinnert.
Eigentlich ist es der Stoff für einen neuen Stephen-King-Roman. (Anm.
der EIKE-Redaktion: Es geht in Folgendem um die durch die Hurrikane IRMA
und HARVEY im September 2017 wieder eimal hoch-gespielte Klima-Hysterie,
glänzend glossiert vom Chef-Redakteur der WELTWOCHE Zürich).
========================================================================
===

Naturkatastrophen: «Noch nicht
erlebt» (?)
geschrieben von Klaus-eckart Puls | 7. Oktober 2017

Ist Hurrikan Harvey wirklich «beispiellos»? Kommt darauf an, was man
genau meint.
von Alex Reichmuth (Red. WELTWOCHE)*
=================================================================
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Doch nicht menschengemacht!
geschrieben von Klaus-eckart Puls | 7. Oktober 2017

Australische Forscher haben historische Temperaturreihen mittels
modernster Computermethoden  analysiert. Sie kommen zu einem
spektakulären Schluss: Der Mensch hat seit Beginn  der
Industrialisierung kaum etwas zur Erwärmung der Erde beigetragen.

Berlin – einmal fahrradfrei gedacht
geschrieben von Klaus-eckart Puls | 7. Oktober 2017

Difficile est satiram non scribere !
Das Jahr 2017 – Die Hauptstraßen der Hauptstadt sind längst nicht mehr
hauptstädtisch, denn: Viele Jahre lang waren sie dem natürlichen
Verschleiß anheimgefallen. Für eine gar kontinuierliche frühzeitige
Reparatur gab weder der Wille noch der Etat der Stadtverwaltung viel
her. Das fiel nun auf und löste seit kurzem einen wahren Straßenbauboom
aus. Der aktuelle Etat sieht ja seit einiger Zeit auch zunehmend rosig
aus.
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